

<http://jesuschristenfrance.fr/chretiens-confrontes-a-des-lois-illegitimes-des-actes-de-profanation-des/article/plus-que-temps-de-remettre-completement-en-cause-cette-immigration-massive>

Plus que temps de remettre complètement en cause cette immigration massive, folle et ingérable



- C

des actes de profanation, des décisions injustes et même des agressions criminelles -
Date de mise en ligne : samedi 31 octobre 2020

Il est plus que temps de remettre complètement en cause cette immigration massive, folle et ingérable

« Attention, hein, surtout pas d'amalgame ! Pas question de pointer, derrière le drame ignoble qui vient d'endeuiller Nice une nouvelle fois, les conséquences désastreuses d'une immigration incontrôlée. Tout cela serait de la politique politicienne sans rapport avec la vérité des faits. À peine peut-on désigner l'islamisme radical comme source d'inspiration à la barbarie, mais on s'arrête là, c'est promis.

Contentons-nous des faits qui nous sont détaillés par le Corriere della Sera, le grand quotidien milanais. Voilà donc, résumé, le récent parcours de Brahim A., Tunisien de 21 ans descendu du train au petit matin pour se rendre dans la basilique Notre-Dame de l'Assomption, cela, à seule fin d'y égorger deux femmes en prière et le sacristain.

C'est de l'un de ces « barchini » qui débarquent, chaque année, des milliers de clandestins sur les côtes sud de l'Italie que Brahim A. a débarqué à Lampedusa, le 20 septembre. Ce jour-là, nous dit-on, 28 embarcations ont déversé sur le rivage plus de 300 migrants, presque tous Tunisiens. Un pays en paix qui, rappelons-le, a fait, voilà neuf ans, sa révolution de jasmin pour se libérer du « dictateur » Ben Ali.

Ne faisant l'objet d'aucun signalement, les procédures de photo-signalisation de Brahim Aoussaoui réalisées à Lampedusa « se sont déroulées sans heurts ». « Nom, prénom, nationalité, date de naissance, empreintes digitales, photos de visage et de profil, plainte pénale pour "entrée et séjour illégaux sur le territoire de l'État" (délit pour lequel la condamnation et l'exécution du sanction : amende de 5.000 à 10.000 euros), inscription au registre des suspects du procureur d'Agrigente », tout a été fait dans les règles avant de l'envoyer au hotspot de l'île et d'opérer son transfert, le 25 septembre, vers le Rhapsody pour y effectuer la quarantaine réglementaire pour cause de Covid-19.

Quand Brahim A. débarque à Bari, le 8 octobre, quarantaine terminée, ils sont 808 migrants à passer les contrôles en vue du tri « entre les aspirants réfugiés demandeurs d'asile et les immigrants irréguliers à rapatrier ». Brahim A. appartient à la seconde catégorie et devrait reprendre le chemin de la Tunisie. Seulement voilà, la Tunisie nouvelle multiplie les tracasseries.

Ainsi, le lendemain, nous dit le Corriere, « 405 migrants sont descendus du navire pour lequel ces opérations avaient été achevées : 2, arrêtés, se sont retrouvés en prison ; 104 destinés à divers centres de rapatriement (ceux identifiés comme dangereux, avec des précédents ou qui ont suscité des soupçons) ; 177, dont près de la moitié sont mineurs, dans des refuges ; 122 avec le décret de rejet du territoire national signé par le commissaire dans sa poche ». Brahim A. est dans ce dernier groupe, mais comme les 121 autres dont le retour à l'envoyeur devrait être effectif sous huit jours, il est relâché dans la nature avec, en poche, « un certificat d'assistance de la Croix-Rouge et des chèques reçus à bord ».

Plus que temps de remettre complètement en cause cette immigration massive, folle et ingérable

C'est là où l'on perd la trace du terroriste, jusqu'à sa réapparition, jeudi matin, dans la gare de Nice, deux heures avant la commission de son crime.

Qui a-t-il rencontré ? Qui l'a mandaté ? C'est ce que va - ou pas - établir l'enquête. Une chose est sûre toutefois, comme l'écrit le Corriere della Sera : « Il est difficile d'imaginer qu'il s'est converti au point de passer à l'action et de tuer trois personnes en un peu plus d'un mois ; voire en moins de trois semaines, en supposant que la conversion à l'extrémisme ait eu lieu en France. »

Mais attention, hein, pas d'amalgame ! Tout ceci n'a rien à voir avec cela, et si le terroriste-immigré-clandestin est descendu du train pour aller égorgé des chrétiens, c'est un pur hasard. »

Site source :

[bvoltaire le terroriste de Nice un immigré clandestin tout frais du matin](#)

François-Xavier Bellamy, député LR au Parlement européen, revient sur l'attentat islamiste de Nice : « Aujourd'hui, les mots ne suffisent plus. Il n'y a pas d'avenir ni de relèvement pour la France si elle n'assume pas ses racines chrétiennes. Il nous faut nous ressaisir maintenant ! »

Site à consulter :

[bvoltaire Xavier Bellamy on assiste à un effondrement généralisé, une gigantesque faillite](#)